

Forum

Impfung in der Pflege



Thomas Gächter, Prof. Dr. iur., Lehrstuhl für Staats-, Verwaltungs- und Sozialversicherungsrecht an der Universität Zürich, Redaktionsmitglied Pflegerecht



Heidrun Gattinger, Mag., Projektleiterin am Institut für Angewandte Pflegewissenschaft FHS St.Gallen

Zum Thema

Gewisse Themen haben Saison. So auch das Thema der Impfungen, namentlich der Impfungen gegen die saisonale Grippe. Die Grippeimpfung ist im Bereich der Pflege ein zyklisch – oder besser: saisonal – wiederkehrendes Thema, denn immer wieder wird diskutiert, ob die in der Pflege tätigen Personen sich impfen lassen sollten oder gar zu einer Impfung gezwungen werden könnten. Schon mehrfach...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

 Login